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県内行進1日目 北茨城市から日立 
  

行進 1 日目、大津港 JR 駅前に集合 

この後、大津港町内を行進 

 

 

 

 

 

 

 

JR 磯原駅での北茨城市の歓迎集会 

川田副市長、鈴木啓一議長の歓迎と激励の言葉 

その後、川田副市長は所用のため行進に参加できなかっ

たが鈴木議長は磯原町内を最後まで一緒に行進 

市長と議長から冷たい飲み物の差し入れ 

 

 

 

 

高萩市臨時庁舎前での歓迎集会の後、 

矢代市民生活部長、田所和雄議長「ちょこっと行進」に

参加 

 

 

 

 

 

 

 高萩市公民館で昼食。おいしい豚汁、おにぎり、漬物 

おいしくいただきました。 

 鈴木康子さんから磯原饅頭の差し入れ、皮が厚く、あんもたっぷり、 

ほどよい甘さでした。  

 

 

昼食の用意は高萩市の新婦人の皆さんでした。 

ごちそうさまでした。 

 

 

 



十王支所から十王活動センターまで行進し、神峰公

園から日立市庁舎まで行進 

日立市の庁舎前での歓迎集会。 

公務中にもかかわらず、市職員と一緒に今橋環境生

活部長からの日立市の戦災経験からの平和を守る取

り組みを交えた心あたたまる挨拶。 

 

 

 

 

 

日立市の民商、新婦人、日立原水協の皆さんの歓迎 

 

 

 

 

 

 

 

 

集会終了後の歓迎集会、部屋いっぱい。 

行進参加の皆さんの感想と自己紹介。 

北茨城市 9 条の会、農民連鈴木さん、原発反対の金

曜行動にこの後参加すると。237 回目とのこと。200

回以上北茨城から水戸市の県庁前まで高速代 2000 円

以上をかけて参加していると。これまでの代金を原

電に要求？ 

集会参加者の自己紹介も。いつも元気な鈴木（けん

じ）さんが病気のため参加していません。寂しい限

りです。本日の安全運転の運転士は根本雄二さん有難うございました。本日は 16271 歩でした。東海駅には

17:30 に帰ることができました。 

今日は一日雨になるとのこと、日立は毎年雨？？？？ 

 日立駅から多賀まで 6 号国道をひたすら歩く。                 加藤記 

 

 

 

 

 

 

 


